

Einer der wichtigsten Wirtschaftsfaktoren der Region ist der Tourismus. Landschaft, Geologie und Vulkanismus bilden die Grundlage für naturbezogene Freizeitaktivitäten und prägen das Image der Region.

Vielfältige Wander- und Themenrouten, Radwege und weitere naturnahe Freizeitangebote sorgen für stabile Gästezahlen. Auch einige kulturelle Events und Veranstaltungen haben sich in der Region bereits etabliert.

Aber der Wettbewerb der Tourismus-Destinationen wird immer größer. Daher ist es wichtig, der Region in diesem Handlungsfeld eine gute Position zu verleihen, um sie sowohl für Touristen als auch für ihre BürgerInnen langfristig attraktiv zu halten.

1. Treffen des Arbeitskreises am 04.04.11

[Ankündigung](#)

[Ergebnisse](#)

[Pressemitteilung](#)

In diesem Entwicklungsfeld wird jetzt das folgende Leitprojekt vertiefend bearbeitet: **Touristisches Wegenetz und Vermarktung**

. Hierzu gehören alle bisher genannten Aspekte des Wander-, Rad- und Wanderwegenetzes sowies dessen Vermarktung:

- touristische Profilierung der beiden Verbandsgemeinden durch weiteren Ausbau der überörtlichen thematischen Vermarktung
- abgestimmtes regionales Wanderwegenetz, das die Ansprüche der modernen Wanderer erfüllt
- Attraktives Radwegenetz für den Alltagsverkehr und Touristen
- Erweiterung des Reitwegenetz durch Ausrichtung am tatsächlichen Bedarf
- kooperative Umsetzung als Maxime für die Realisierung

Im nächsten Treffen am 05.09.11 um 19 Uhr im Bahnhof Engeln werden diese Punkte weiter

ausgearbeitet.